100-jähriger Geburtstag in Roßwein



seinen 100. Geburtstag und freute sich über die zahlreichen Gratulanten.
Der bei Nünchritz Geborene lebt bereits seit

fünf Jahren im Pflegeheim in der Karl-Marx-

Straße und fühlt sich dort sehr wohl. Er erlernte den Beruf eines Maurers und wurde nach der Wiederkehr aus der Kriegsgefangenschaft in die Reihen der Polizisten aufgenommen. Unter anderem war er Gefängniswärter im Döbelner Gefängnis, das sich in unmittelbarer

Nähe des jetzigen Amtsgerichtes befand. Bürgermeister Lindner überbrachte dem Jubilar die besten Glückwünsche zu seinem Altersjubiläum und stellte erstaunt fest, dass zur

Lieblingsspeise des Herrn Porst Schokoladentorte gehört. Die Familienangehörigen, die eine kleine Feier organisierten, hatten diese für ihr Geburtstagskind als besondere Überraschung mitgebracht. (schauli copyright)